



Rainbow

東広島市立吉川小学校
第5学年 No.19 最終号
令和5年3月24日(木)
担任 佐伯華鈴

★ 最高学年への第一歩

3月1日、5年生が企画した6年生ありがとう集会を行いました。5年生は6年生に感謝の気持ちをつたえるために、朝の隙間時間や、休憩時間を上手に使って、みんなで協力しながら準備を進めました。無事に6年生16名の似顔絵を描き、丁寧に着色して仕上げました。

そして迎えた本番。会を進めていくなかで、なかなか思うように進めることができなかった場面もありました。しかし、5年生全員が協力して臨機応変に対応しながら無事に成功させることができました。



片付けをして教室に戻ると、6年生1人1人から温かい言葉をいただくことができました。振り返りの中で、「なかよし班の中心をなつて進めてくれたり、見えないところでそつと手を差し伸べてくれたりして助けてくれた6年生には感謝してもしきれない。」と子供たち自身も実感していました。最高学年に向け、「自分たちで計画や準備を行い、最後までやり遂げた」、「失敗もあったけど協力してありがとう集会ができたのでよかった」、「6年生の楽しそうな顔が見れてよかった」「やってよかった」という達成感をもつことができました。



★197日が終了

今日は、5年生最後の授業日でした。今年度は、197日の授業日があり、子供たちは、約1100時間近く学習しました。その中で、高学年として行動すること、みんなで協力して成し遂げることなど、多くのことを学んだと思います。卒業式の練習でも、「自分たちの姿が吉川小学校のスタンダード」になるという自覚をもって臨み、練習後は、会場の椅子を整頓し、次の練習に備えました。

もちろん本番でも立派な態度でした。送辞を読んだ小賀さんだけではなく、5年生全員の態度が、来年度の最高学年としてふさわしい姿でした。私たちは、実際に行動することによって心が育ち、それがまた行動に反映していきます。卒業生から引き継いだバトンの重さを感じながら、素晴らしい最高学年になってくれるだろうと期待し、今年度を終えます。

5年生のみなさん、この1年間よくがんばりました。何より、右も左もわからないわたしにたくさんのことを教えてくれてありがとうございました！失敗してもみなさんが優しく支えてくれたおかげで、最後まであきらめず前に進むことができました。常に友達を思いやり、みんなで協力して、高い目標を乗り越えていくみなさんの担任ができて、先生1年目にもった子供たちがみなさんで本当によかったです。吉川小学校のリーダー任せましたよ。行動で自ら手本を示すような素晴らしいたよられる最高学年になってください。

保護者の皆様、1年間ご協力いただきありがとうございました。

★登校日(来年度準備)のお知らせ

4月から新6年生となる5年生は、年度はじめに一足早く登校します。そして新年度を気持ちよくスタートさせるための大事な仕事をします。よろしく願いいたします。

☆ 日時	4月7日(金) 8:30~10:00 8:30までに教室に集合~新年度の準備~10:00頃 下校
☆ 服装	規準服、名札、黄帽(普段の登校と同じ服装)
☆ 持ち物	上履き、水筒 ※気づけて登下校してください。 ※準備作業や式練習の進歩により下校時刻が前後することがあります。

4月10日(月)からは、登校班での通常の登校になります。

時間割	持ってくるもの
① 就任・始業式	春休みの宿題 (国語・算数プリント集、歯磨きカレンダー)、シューズ、筆記用具、 生活ノート、月曜セット、ぞうきん2枚、名札、ハンカチ、ティッシュ、 お道具箱(のり、はさみ、クーピー、ネームペンなど)
② 学活	
③ 入学式	
11:30一斉下校	

※給食は4月11日(火)からです。

★春休みの課題

新年度の学習は、今年度までの学習が土台となります。6年生で良いスタートが切れるように、春休み中もがんばって取り組んでください。

- 国語・算数プリント集(うら表5枚)
→答え合わせと直しをすませて4月10日に提出
- 歯磨きカレンダー
→4月10日に提出 春休みも規則正しい生活をしましょう。
- 自学自習や読書
→自分で苦手な学習をするなど、進級への準備をしておいてください。
- 学習用具の整理・準備
→絵の具道具や習字道具、お道具箱などの整理、補充をしておきましょう。